



Cinco mil euros para el Centro del Cáncer desde Peñaranda

:: GMCYL

PEÑARANDA. El Centro de Desarrollo Sociocultural logra el objetivo de 5.000 euros en su quinto reto de 'Imprescindibles: I+D+I'. Hoy se hará entrega de lo recaudado al Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca en un acto que tendrá lugar, a las 20 h, en el Teatro del Centro de Desarrollo Sociocultural, y contará con la presencia del doctor Atanasio Pandiella, vicedirector e investigador principal del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca, quien impartirá una conferencia en torno a esta enfermedad y los avances en su tratamiento.

La entrega de los más de 5.000 euros recaudados a través del 5º Reto del programa Imprescindibles, I+D+I (<http://imprescindibles.org/?cat=9>), se realiza la víspera de la celebración del Día contra el Cáncer de Mama, y se destinarán a la financiación de una beca de investigación de tres meses en el CIC de Salamanca.

Precisamente ayer, el Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca recibió otra ayuda de 24.000 euros procedentes de un premio del sector privado que servirá para que investigue sobre la retina para avanzar en soluciones médicas paradedeterminadas patologías.



Investigadores y miembros de la Asociación Española contra el Cáncer. :: MARJES